

Granada, 14 de marzo de 2020

Estimados socios:

Ante todo, deseo de corazón que os encontréis bien. Esta inesperada pandemia ha perturbado nuestras vidas y nos ha puesto en peligro a todos. Solo nos queda colaborar con las medidas dictadas por las autoridades sanitarias y hacer frente de la mejor manera posible a esta amenaza.

Como ya os podréis imaginar hemos tenido que suspender todas las actividades, tanto musicales como las visitas culturales, hasta que esta situación se normalice. Esperemos sea muy pronto y podamos volver a nuestra vida habitual.

En un anterior comunicado anunciábamos la cancelación, por parte del Auditorio Manuel de Falla, del Concierto Mozart que debía haberse celebrado el pasado día 21. Del mismo modo pusimos las fechas del 30 de marzo al 2 de abril para proceder a la devolución del importe de las entradas adquiridas por nuestros socios. Es evidente que no vamos a poder hacerlo en estas fechas por las medidas de cuarentena que estamos teniendo. En cuanto anuncien que podemos volver a circular libremente por las calles abriremos un nuevo periodo para devolver las entradas en nuestra sede, fechas que oportunamente anunciaremos.

Aunque nuestra actividad de cara al público está temporalmente suspendida, todos los miembros de la Junta Directiva estamos trabajando desde nuestros domicilios en la organización de futuros proyectos y en especial en la celebración del 60 aniversario de la creación de la delegación granadina de Juventudes Musicales, efeméride que celebraremos el próximo año 2021.

En nombre de toda la Junta Directiva os animo a llevar lo mejor posible esta situación y nos ponemos a vuestra disposición para que vía telefónica o correo electrónico nos hagáis llegar vuestras inquietudes y cualquier cosa que nosotros podamos resolver.

Recibid un fuerte abrazo,



EL PRESIDENTE
Rafael Ruiz de Pablos